

Association Jaurès Espace Tarn - Réseau Environnement Santé

Perturbateurs endocriniens Quels risques pour la santé ?

Mardi 12 Mars 2019
20H30

Ecole d'Ingénieurs ISIS
Campus La Borde Basse
Castres

Comprendre Les Perturbateurs Endocriniens : ils sont présents dans notre environnement (pesticides, plastiques, cosmétiques, alimentation) ils sont impliqués dans les grandes maladies chroniques (cancers du sein de la prostate, obésité, diabète, infertilité, troubles du comportement) Comment les combattre ? **J.L Fabre, Viticulteur à Gaillac, membre de lymphome espoir, apportera son témoignage.**

André CIOLELLA



Chimiste toxicologue, Président du Réseau Environnement Santé, à l'origine de l'interdiction des biberons au bisphénol A